

～子供たちが、冬休みに入りました～
雪山の陰からの飛び出し注意！

- 追突事故・バック事故多発
- 車間距離を十分にとりましょう
 - バック時は、必ず後方の安全確認を行いましょう

道内各地にブラックアイスバーン出現！ 峠で、橋で、カーブで、スリップ事故多発！

- 冬の吹雪、積雪、路面凍結は想定内
- 混雑を予測して早めに出発 余裕がないとスリップのもと
 - 遠回りしても安全な幹線道路を走る
 - 悪天候のときは危険を避け、安全な所に退避

交差点手前、滑って交差点内で衝突 / 注意しましょう

「怖かった」の声相次ぐ 飲酒運転の体験講習会
参加者からは、「絶対飲酒運転をしない」

2016年12月23日

飲酒運転の恐ろしさを体験しようと、沖縄県の自動車学校で飲酒運転体験講習会が行われた。飲酒後の運転では、縁石への乗り上げや信号無視など、判断能力低下や視野が狭まるなど体に異常をきたした。参加者からは「絶対飲酒運転をしない」「怖かった」などの声が相次いだ。普段体験できない、貴重な時間となった。

気のゆるみ スピード出し過ぎていませんか？

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分にとろう！ 滑って、追突を未然に防止しよう

夕方、夜間、早朝 注意しましょう！ 歩行者が見えにくい 道路が滑りやすい

交差点 「右左確認／よ～し！」

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

覚醒剤使用疑い、トラック運転手逮捕

2016年12月24日

警察は23日、覚せい剤取締法違反（使用）の疑いで、トラック運転手の男性容疑者(46)を逮捕した。覚醒剤を使用した後に高速道路を逆走したとみられ、警察は道交法違反容疑でも調べる。逮捕容疑では、12月中旬から23日までの間に、覚醒剤を使用したとされる。署によると、23日午前10時ごろ、静岡県内の新東名高速道路で「大型トラックが逆走している」という110番があった。高速隊が、逆走している容疑者の大型トラックを見つけ、料金所付近で止めた。受け答えが曖昧だったため任意で尿検査をしたところ、覚醒剤の陽性反応が出たという

七飯 アイスバーン 国道沿いのコンビニから出て、右折しようとして・・・
直進の大型トラックと衝突、2人重傷

◇駐車場から出る場合は、『左右の安全確認』を、確実にいましょう◇

2016/12/24 09:50

24日午前0時半ごろ、北海道七飯町西大沼の国道5号で、7人が乗ったワゴン車が大型トラックと衝突、2人が重傷を負った。函館中央署によると、ワゴン車が国道沿いのコンビニ駐車場を出て右折しようとした際、直進してきた大型トラックと衝突した。現場は片側1車線の直線で、路面はアイスバーン状態だったという。

信号のない交差点 出合い頭に衝突
ホテル送迎バス側に、『一時停止』の標識 乗用車と衝突、70歳女性ら6人重軽傷

2016.12.23 19:00

23日午前9時ごろ、山梨県の信号のない市道交差点で、アルバイトの男性(78)のホテル送迎用バスと、会員の女性(47)の軽乗用車が出合い頭に衝突した。軽乗用車の助手席にいた、無職の女性(70)が胸を強く打ち重傷。女性と後部座席の男性2人、バスの乗客の男性2人の計5人が、頭や首を打つなどして軽傷を負った。送迎バス側に一時停止の標識があった。ホテルの担当者は「運転手の勤務時間は1日に最大3時間で深夜勤務もない。勤務状況に問題はなかった」としている。